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築上町の話題
町のイベントや地域の話題を紹介します。「投稿のひろば」では、情報や投
稿記事を募集しています。ぜひ、ご連絡ください。
総務課　情報政策係（内線 335）

平 成24年度消防功労者消防庁長官表彰

　　〜おめでとうございます

　築上町消防団団長の片峯直志さん（上り松）と築上町消防団副分団

長の廣津盛隆さん（船迫）が、消防庁長官から永年勤続功労章を受け

ました。長年にわたり豊富な消防知識と経験で、町の防災に貢献して

きたことが認められ、今回の受章となりました。

新 しい消防自動車が

　　配備されました

　築上町が、特定防衛施設周辺整備調整交付金にて購

入した消防自動車３台の引き渡し式が３月２６日、役

場でありました。今後、火災や災害などに出動し、住

民の安全確保にあたります。

人 権擁護委員の委嘱について

　築上町の人権擁護委員に吉田冨美代さんが平成２５年４月１日付け

で法務大臣から委嘱されました。任期は３年です。家庭内のもめごと

やトラブルなど人権に関する悩みや困りごとがありましたら、お気軽

にご相談ください。

　任期満了に伴い、人権擁護委員の松本千鶴子さんが退任されまし

た。松本千鶴子さんは、平成１６年４月１日の就任以来、９年の長き

にわたり人権擁護委員として活動され、人権思想の普及高揚に努めら

れました。お疲れさまでした。

吉田冨美代さん

松本千鶴子さん

文 化財清掃ボランティア活動開催される

　３月 22 日、築上町郷土誌会の協力で文化財清掃ボランティア活動が行われ

ました。

　午前中は町指定史跡「龍神の石畳及び記念碑」（伝法寺）周辺の清掃を行い、

午後からは椎田地区の史跡案内看板の清掃作業を行いました。

　龍神の石畳周辺の清掃では、昨年の水害の影響で通路上に堆積した大量の

土砂をカキ板でかき寄せたり、通路に伸びた木の枝や草をきれいに片づけま

した。椎田地区の史跡案内看板も風雨に曝されている影響で汚れが激しく、

郷土誌会の会員の手により美しく磨きあげられました。

　町教育委員会では毎年、文化財清掃活動を実施しております。お近くの文

化財が汚損している等の情報がありましたら、お知らせください。

問い合わせ　生涯学習課文化財保護係

　　　　　　ＴＥＬ（５２）３７７１　船迫窯跡公園

▲龍神の石畳周辺の清掃作業

▲椎田地区史跡案内看板清掃作業
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菜 の花まつり

　３月３１日宇留津地区、４月７日湊地区で菜の花

まつりが行われました。

　この祭りは営農組合でつくる実行委員会が「たく

さんの人に菜の花を楽しんでもらおう」と始めたも

のです。

　訪れた人は一面に広がる黄色の菜の花畑に感激し

ていました。また、会場では、地元産の菜種油を

使った料理等が振舞われ、賑やかな催しとなりまし

た。

新 １００歳をお祝い〜おめでとうございます

　４月１０日、１００歳を迎えた嶺クワさん（椎田）を町長が訪問し、祝

い状と記念品を手渡しました。これは、新しく１００歳となる方を町長が

訪問し、お祝いするものです。嶺さんは編み物や手芸が得意で、元気の秘

訣は、「あまり食べ過ぎないこと」と話してくださいました。

小 学校入学式

　４月１１日、町内一斉に小学校の入学式が行われ

ました。下城井小学校の新入生は８人。一人ひとり

名前を呼ばれると、元気な声で返事をし、小学校生

活への期待に胸を膨らませていました。また、在校

生からは「下城井小学校には楽しい集会が沢山ある

ので、楽しみに学校に来てください」とお迎えの言

葉が贈られました。新入生はこれから６年間、様々

な体験をし、大きく成長していくことでしょう。

男 女共同参画ネット講演会

　４月１３日（土）、自愛の家で男女共同参画ネット講演会が行われま

した。講師は、福岡テンジン大学学長岩永真一氏。テーマは「井戸端会

議が未来をつくる〜家庭も地域も元気になる方法〜」で、参加者はグ

ループになり男女共同参画に関する意見交換を行いました。

◀湊地区

宇留津地区
菜の花イエローウォークゲート▶

有 名ダンサー（KENTO MORI氏）

　　築上町にてスペシャルワークショップ

　４月２日、武道館で、studioZINX主催によるダンサーKENTOMORI氏

のスペシャルワークショップが開催されました。KENTOMORI氏は、マ

イケルジャクソンとマドンナが奪い合った世界的に有名なダンサーで、

この日のワークショップは、ダンスの楽しさを多くの人に伝えたいと行

われたものです。当日は、延べ112名の方が参加し、KENTOMORI氏

は、「多くをこの築上町にもらった。また来たい！これからは築上町の

ワークショップが目標になる。」と話しました。


